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“非常遗憾因为伤病我不得不缺席
本次国家队集训。”10日，上海申花队
队员朱辰杰在社交媒体宣布，因左腿后
侧肌肉有轻微水肿和损伤，遗憾缺席国
家队集训。国足补充征调上港队后腰蔡
慧康参训。

9 日是球队放假日，早上起床后，
朱辰杰感到大腿肌肉不适。“为了保险
起见，队医让我去医院拍了核磁共振检
查，检查显示左腿后侧肌肉有轻微水肿
和损伤。下午我带着报告去国家队驻地
又做了检查。”朱辰杰表示。

作为“00后”国脚，朱辰杰在上赛
季坐稳了上海申花主力中卫位置且表现
出色。所幸这次伤势不重，“我的伤势
并不算严重，大概需要 10 天的恢复

期，考虑到此次国家队集训时间比较
短，国家队队医在和教练组沟通后决定
让我暂时回俱乐部治疗康复。”朱辰杰
表示。

朱辰杰在社交媒体上也表达了感
谢，“我会尽全力尽快康复，保持状
态，时刻等待国家队的召唤”。

此外，经国家男子足球队教练组研
究、中国足球协会批准，中国国家男子
足球队补充征调上海上港俱乐部队员蔡
慧康参加本期国家队集训。为备战2022
年卡塔尔世界杯亚洲区预选赛预赛阶段
(四十强赛)的比赛，中国国家男子足球
队定于2020年5月10日至27日期间赴上
海市组织集训。

据新华社

据当地媒体报道，美职篮或将
于6月决定何时重启联赛，其模式
将有可能是在一个或者两个城市进
行集中的空场比赛。

美职篮方面8日和联盟球员进
行了一次电话会议，美职篮在电话
会议中表示，如果疫苗没有被及时
研发出来，本赛季将不允许球迷现
场观战，甚至下赛季也是如此。

此外，美职篮也表示，联盟在
考虑把所有比赛集中在一个或者两
个城市举行，目前来看，奥兰多和
拉斯维加斯比较合适。美职篮解释
说，如果球迷无法现场观战，那么
球队频繁飞行打主客场就没有必
要，反而还会增加更多的风险。此
外，每天对全体球员进行病毒检测
也必不可少。

美职篮表示，目前联盟所有球
队都认为应该重启本赛季，而在重
启前，各球队将至少需要3周时间
进行训练，找回比赛感觉。

不过，此前也有球员表示隔离
比赛有很多地方让人很不舒服，包
括是否能做到百分百安全尚有疑
问、长期同家人分离以及形同坐牢
等。

美职篮是美国主流职业联赛中
首个爆出有球员感染新冠病毒的联
赛，在主流职业联赛中也是第一个
宣布“停摆”的。没有现场球迷也
会让美职篮和各球队损失惨重，据
媒体估算，美职篮有大约40%的收
入来自门票销售以及现场相关的商
业赞助和特许经营等。

从宣布暂停到如今，包括美职
篮在内的美国各大体育联赛已经两
个月没有比赛。从上周开始，已经
陆续有球队开始开放训练设施，允
许球员进行个人训练，不过距离真
正的“复工”还很遥远。目前，疫
情在美国依旧肆虐，已经有过百万
的确诊病例，并有近8万人丧生。

据新华社

申花朱辰杰因伤缺席国足集训

上港蔡慧康补充征调

武磊官方微博9日发布公告称，效力
于西甲西班牙人俱乐部的中国球员武磊近
期两次新冠病毒核酸检测结果均呈阴性，
目前身体状况良好，接下来的一周将参加
个人训练。

公告称：“根据西甲皇家西班牙人俱
乐部安排，武磊分别于4月28号和5月7号
接受了新冠病毒核酸检测，两次检测结果
均呈阴性，且IgG抗体为阳性。目前其本
人身体状况良好，感谢大家的关心和支

持。”
公告同时写道：“下周起，武磊将依

球队计划，回到达尼·哈尔克体育城参加
个人训练。”

3月21日，中国足协于官网宣布已从
西班牙人俱乐部获知武磊确诊感染新冠病
毒。武磊随后在个人社交媒体上发布视
频，表示自己正在西班牙家中隔离，精神
状况非常好，症状基本消失。

据新华社

英超重启计划还没成型已遭遇
阻力。沃特福德俱乐部主席达克斯
伯里9日明确表示反对在中立球场
比赛，并表示至少6家俱乐部都持
同样态度。

英超1日召开股东大会，20家
俱乐部继续重申完成本赛季联赛的
决心。虽然会上未能做出任何决
定，但各俱乐部已被告知联赛重启
的先决条件是在中立球场进行。即
根据警方以及体育场地安全管理机
构的评判选择8到10座球场举行剩
余92场比赛。

然而，在排名倒数的布莱顿、
阿斯顿维拉明确表示不同意在中立
球场比赛后，暂列第17位的沃特福
德成为第三家公开反对英超这一主
张的俱乐部。

达克斯伯里在俱乐部官网9日
刊登的声明中说：“我绝对接受不
让球迷进场。当前形势下，支持这
一选择毋庸置疑。然而，在球员们
和全世界一起经历起伏，然后又在
整个社会仍然面临各种限制的情况
下突然准备若无其事重新上场比赛
的大背景下，我们又被告知无法在
主场进行剩余比赛，无法享受熟悉
的场地和这里带来的优势。”

达克斯伯里直言，对沃特福德
这样一家小球会而言，无法从一而
终完成主客场比赛很可能导致他们
就此告别英超。

他表示，赛季一开始时，击败
站在欧洲乃至世界之巅的利物浦对
他们而言简直完全不可能，而无论
这个赛季如何结束，“红军”都配
得上英超冠军。“但是2月29日，

我们的确击败了利物浦。现在看起
来那已经很遥远，但即便是为了保
有战胜如此伟大球队的一丝希望，
我们也需要天时地利人和。”

达克斯伯里强调，本月即将重
启的德甲还是会保持主客场制，英
超显然也应该可以找到相应办法执
行一切措施，而非一定要选择中立
球场。他同时质问英超官方：“真
的觉得俱乐部在自己球场无法为一
场比赛相关的大约300人提供一个
安全的环境？疫情之下，无论在哪
里比赛，其实都没有绝对安全的环
境。”

至于警方对于球迷聚集的担
忧，达克斯伯里表示连利物浦这样
一支即将夺冠的球队都坚信他们能
让自己的球迷保持理智，对其他球
队的球迷来讲又会有什么不可能。

达克斯伯里表示至少还有5家
俱乐部都和他们一样认为中立球场
并不公平。他说那些批评他只考虑
自身利益的人也完全正确，因为
“我有责任保护我的俱乐部和在这
里工作的人们”。

据悉，一旦英超需要投票表
决，20家俱乐部中必须至少有14家
同意。不过，有英国媒体称英超会
在本周开会时发出“警告”，表示
不同意在中立球场比赛可能会让俱
乐部付出比降级更大的代价，他们
必须考虑长远利益。

因新冠肺炎疫情暴发，英超3
月中旬停摆，现阶段目标是6月恢
复比赛。

据新华社

美职篮何时复赛或6月确定
集中比赛、空场比赛成主流意见

5月9日，中国足协和天津市体育局收
到天海球员和教练发来的公开信，后者在
信中提到，愿意自筹资金负担俱乐部的开
支，以便天海能在本赛季继续征战中超联
赛。

因为万通投资控股入主告吹，天海球
员和教练被迫提出自己接手俱乐部的方
案。本周开始，中国足协将逐步公布三级
职业联赛的俱乐部名单，是自救成功留在
中超，还是失去准入资格？天津天海又一
次走到生死关头。

在这封《致中国足球协会及天津市体
育局的信》中，天海球员和教练表态：
“2020开年来，作为中国足球的一群普通
从业者，彷惶、焦虑占据心头。在足球场
上，也许我们不够优秀，但面对困难时，
我们选择勇敢与拼搏，2019赛季成功保级
证明了这一点。我们希望接手天海足球俱
乐部……如有机会实现上述愿望，我们郑
重承诺：如2020年新俱乐部遇到财政困
难，我们自愿部分放弃或全部放弃酬金，
今年联赛所需资金我们自筹，我们保证顺
利完成今年联赛全部比赛任务。”

何等悲壮，又让人唏嘘。而且，这已
不是天海球员和教练第一次向中国足协发
出公开信，上一封写于4月2日的信中，他
们表态誓死依法捍卫俱乐部踢中超的权
利，并提到若转让没有通过将自筹资金踢
完本赛季。对 9 日的公开信，天海中方教
练组组长李玮峰表示，第二次提出自救，

不是冲动，是深思熟虑的结果，“一上
午，大部分球员签名了。到现在，我们仍
然希望球队能用最正常的方式顺利留在中
超，但是，实在不行的话，我们，做好了
准备，自己来！”

不过这封公开信上的签名，除了李玮
峰、郝海涛和郭昊三名教练，天海一队队
员中只有王晓龙和孙学龙，其余是预备队
队员。这也说明，在自筹资金负担俱乐部
运营这件事上，天海更衣室里，心并不齐。

这不难理解。假设俱乐部最终未能获
得中超准入资格，天海的一队队员并不会
就此失业。一旦俱乐部解散，球员就会成
为自由身，其他俱乐部引进天海球员就不
需要再花转会费。虽说去年是抱团取暖，
但如今涉及切身利益，球员优先考虑自
己，这是正常现象。在万通与原投资方的
谈判告吹后，原定周五的队内训练就因故
取消。

按照计划，中国足协本周起将逐步确
认各级职业联赛的俱乐部名单，联赛最快
可能在6月中下旬开启。若天海最终未能
获得中超准入资格，那么上赛季以第15名
降入中甲的深圳佳兆业有望递补回到中
超。

面对目前的境遇，天海队员王晓龙哀
叹：“为了中国职业足球的健康发展和维
护我们职业球员的尊严和权利，我们还能
做得更多吗？”

据《新民晚报》
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